

# La Calera aprobó subvenciones para más de 100 organizaciones

En Concejo Municipal se acordó invertir más de \$110 millones en 59 juntas de vecinos y 44 clubes de adultos mayores.



**250**

**mil pesos recibirá** cada uno de los 44 clubes de adultos mayores beneficiados en La Calera.

Una importante inversión municipal de 110 millones 564 mil pesos, se aprobó en la última sesión ordinaria del concejo municipal, recursos destinados al financiamiento de subvenciones a organizaciones de la comuna, al Fondo de Desarrollo Vecinal (FONDEV) que este 2022 beneficia a 59 juntas de vecinos y al Fondo de Desarrollo del Adulto Mayor (FONDAM) apoyando la gestión a 44 clubes adultos mayores.

El alcalde de La Calera, Johnny Piraino destacó el impacto que tiene este tipo de aportes en las organizaciones "estamos muy contentos de contribuir tanto con fondev a las juntas de vecinos, con proyectos que buscan mejorar la seguridad, la recreación, el espaciamiento y la infraestructura, como además con el FONDAM donde destinamos 11 millones de pesos, en el cual cada club del adulto mayor va a recibir 250 mil pesos para poder desarrollar un plan de actividades

En el presente año el municipio calerano realiza a través del Fondo de

DE FORMA UNÁNIME FUERON APROBADOS LOS RECURSOS POR LOS CONCEJO.

Desarrollo Vecinal (Fondev), una inversión de 73 millones 750 mil pesos, beneficiando directamente a 59 juntas de vecinos provenientes de diversos sectores de la ciudad, recibiendo cada una un aporte de \$1.250.000.

## INVERSIONES

A través del Fondev tres son las líneas de financiamiento que son financiada: equipamiento, seguridad y mejoramiento.

En la línea de equipa-

miento, 27 juntas de vecinos fueron beneficiadas para la compra de equipamiento, implementación y flete.

En la línea de seguridad, fueron favorecidas 20 juntas de vecinos, con el propósito de financiar instalación de cámaras de seguridad, luminarias, alarmas comunitarias, lomos de toro y barreras de contención y por último, en la línea de Mejoramiento se adjudicaron el Fondev 12 juntas de vecinos, para

obras como mejoramiento de techumbre de sede social, plaza, cierres perimetrales y escaleras en blocks habitacionales.

## SUBVENCIONES

Un total de diez organizaciones resultaron beneficiadas con subvenciones municipales por un monto total de 25 millones 814 mil pesos.

Se trata del Club Deportivo Manuel Rodríguez (financiarán transporte, alimentación y alojamiento

de los niños que participarán en el Campeonato de Fútbol en Mendoza); Compañía de Teatro Tesis (nuevo montaje teatral); Fundación las Damas de Blanco (compra de artículos personales, pañales, vestimenta y de aseo para personas vulnerables que están en hospital de La Calera); Corporación Pro Ayuda Bomberos Artificio (construcción, reparación y habilitación del Cuartel provisorio), Club de Cueca y Folclore (telas para trajes de los integrantes); Taller Amanecer de Mi Tierra (vestuario); Club Deportivo y Recreativo Social de Ajedrez: (Viaje a torneo en Uruguay); Escuela de Arte, Danza y Cultura Pañuelos al Viento (vestuario); Parroquia Santo Nombre de Jesús (apoyo a funcionamiento del Hogar Padre Miguel Sáez) y La Calera Fusion Running (apoyo de dos deportistas en competiciones internacionales).